



# Pide Monreal agotar diálogo previo a expropiar

MARTHA MARTÍNEZ

El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, exhortó al Gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, a recurrir al diálogo antes de expropiar terrenos a grupos inmobiliarios.

Señaló que si bien tiene

sus razones para recurrir a esa medida, estimó que es mejor no cansarse de platicar y de conversar para dirimir alguna controversia.

Tras calificar a Armenta como uno de los mejores Gobernadores del País, Monreal dijo estar seguro de que el morenista actuará confor-

me a la ley, porque lo conoce.

“Yo estimo que el Gobernador de Puebla es uno de los mejores Gobernadores de este País. Alejandro Armenta es un buen Gobernador; los poblanos lo saben y este tipo de circunstancias se deben de atender con conciliación, con diálogo, con platicar con

los probables afectados, posibles afectados de la medida que quieres asumir. Hay que agotar antes todas las vías de diálogo”, reiteró ayer.

Rechazó que lo ocurrido en Puebla pueda ser un ejemplo para otras entidades porque, afirmó, el de Armenta es un caso único y excepcional.